

El Instituto de Neurociencias de la Junta de Beneficencia de Guayaquil ratifica su decisión de seguir aportando a la comunidad en el tratamiento de la salud mental de los ecuatorianos al recordar, el 2 de Febrero, sus 133 años de creación. En sus inicios, en 1881, fue conocido como Manicomio Vélez, luego en avance de los estudios lo determina como Hospital Psiquiátrico Lorenzo Ponce y hoy, la aplicación de métodos modernos y equipos científicos de última data, lo ubican como un verdadero Instituto de Neurociencias donde se ha dado un cambio radical en la atención y tratamiento de las patologías mentales.

Como parte de las actividades para recordar los 133 años de creación se han organizado una serie de actividades y jornadas académicas durante la semana del 4 al 6 de febrero próximo, de acuerdo al siguiente calendario:

Martes 4 de febrero: Charla de Neuromarketing

Hora: 09h15 a 10h45

Esta nueva tendencia consiste en estudiar y utilizar los procesos cerebrales para entender las verdaderas necesidades del público objetivo, además de ser una herramienta altamente efectiva a la hora de crear campañas publicitarias e identificar potenciales clientes. El Ing Eduardo Reinoso será el encargado instruirnos en esta variante del marketing y las neurociencias.

Miércoles 5 de febrero: Foro Periodismo y Salud Mental

Hora: 9h00 a 10h30

Este Foro pretende orientar y proporcionar recursos a la hora de comunicar sobre salud mental, promoviendo un tratamiento mediático con información adecuada, libre de estigmas y sin discriminación además de favorecer el intercambio de opiniones y dudas en torno a estos temas.

Panelistas:

Dr. Iván Sandoval – Psiquiatra y Editorialista de Diario El Universo

Dr. Francisco Huerta – Director de Participación Ciudadana Diario Expreso

Ab. León Roldós – Reconocido Abogado y Político ecuatoriano

Dra. Eva Cevallos – Coordinadora de Salud Mental MSP

Jueves 6 de febrero: Charla de Psicorehabilitación y Psicocirugía

Hora: 09h00 a 11h30

Dos ramas novedosas en los tratamientos a los problemas de salud mental, para esto nos acompañará el Doctor colombiano Juan Carlos Benedetti, quien viene al Ecuador a mostrar nuevas técnicas de psicocirugía como alternativa en el tratamiento de enfermedades de trastornos de movimientos como Parkinson y epilepsia, enfermedades psiquiátricas como depresión, ansiedad, agresividad, entre otras, resistentes al tratamiento convencional y que ya se están implementando en otras partes del mundo.

Estas jornadas se realizarán en el auditorio principal de la Institución, ubicado en la Av. Pedro Menéndez Gilbert y estarán abiertas al público en general que desee participar.

Anticipamos nuestro agradecimiento por la cobertura y difusión de estos eventos que sin duda serán de gran aporte para la comunidad y grupos de interés.

